## Reelecto el Director General del IICA

El argentino Manuel Otero, actual Director General del IICA, fue reelecto para un nuevo periodo. Fue escogido por aclamación por los ministros de 33 países americanos que participaron de la primera jornada de la Conferencia de Ministros de Agricultura de las Américas 2021. Estas sesiones albergan la reunión de la Junta Interamericana de Agricultura (JIA), el máximo órgano de gobierno del IICA. Ellos destacaron la gestión innovadora llevada a cabo por el médico veterinario experto en temas de desarrollo sostenible en su primer mandato al frente del organismo internacional.





## Nicolás Pérez Marulanda en SPOD 2021

El 27 de septiembre de 2021 Nicolás Pérez Marulanda presentó, en el Sustainable Palm Oil Dialogue (SPOD 2021), su ponencia Cooperación europea con países productores. En el evento lo acompañaron expositores como Astrid Schomaker, Directora de Desarrollo Sostenible Global de la Comisión Europea; y Daan Wensing, Director Ejecutivo de IDH, entre otros expertos. El SPOD 2021 abordó temas como los desarrollos legislativos de la Unión Europea sobre la debida diligencia relacionada con materias primas con riesgo de deforestación, la estrategia del gobierno de la Unión Europea hacia el aceite de palma sostenible y el consumo de aceite de palma sostenible en Europa.

## Nuevo corredor binacional Espriella-río Mataje en Tumaco

Se entregó el nuevo corredor binacional Espriella-río Mataje en Tumaco, Nariño, un proyecto que conecta a Colombia con Ecuador. Con una inversión superior a 240.600 millones de pesos, se convierte en la obra de infraestructura más importante para la transformación del Pacífico nariñense, impulsando el comercio, el turismo y beneficiando a 187.000 habitantes de la región.

34 Septiembre - 2021